

第10回 青旗祭 ～自由が丘キャンパス～

12月23日(月)、青旗祭実行委員会が主催するゼミ対抗のスポーツ大会「第10回 青旗祭」が横浜国際プールで開催されました。

競技は、お邪魔玉入れ・台風の日・障害物競走(アナグラムクイズ・ぐるぐるバット・足つぼマット、綱くぐり他)・リレーの4つで、学生たちは寒さを吹き飛ばすほどの熱戦を繰り広げました。イベントには600名を超える学生が参加し、競技を通して学年やゼミの枠を超えて絆を深めました。競技の空き時間には、会場入り口に出店したキッチンカーで昼食を購入し、競技の作戦などを立てながら休憩時間も楽しみました。

今年は記念すべき10回目の開催ということで、ミニゲームやフォトブース、抽選会、ダンスサークル「大山舞人」によるパフォーマンスなど、イベントをさらに盛り上げる様々な企画も催されました。

結果は、桃チーム(小杉ゼミ1年、関ゼミ1年の合同)が優勝、茶チーム(井出ゼミ1年)が準優勝でした。また、白チーム(漆田ゼミ3年)は、運営にもっとも協力的だったゼミということで特別賞が贈られました。入賞したチームには賞状と豪華景品が贈呈され、学生たちの歓声が響き渡る中、イベントは無事幕を閉じました。



台風の日



リレー



「大山舞人」のダンス



集合写真

第40回 大山登攀競技大会 ～湘南キャンパス～

12月23日(月)、「第40回大山登攀競技大会」が開催されました。今回は、5年ぶりに湘南キャンパスから大山阿夫利神社下社までの約6.4kmを駆け上がる本来のコースへ復活。総勢234名が参加し、マラソン日和の晴天の下で30チームの選手が4人一組でタイムを競い合いました。

5年ぶりの伝統コースの復活に、無事にゴールできるか心配の声もありましたが、スタッフの活躍により選手全員が怪我なくゴール。チーム4名で手を繋ぎ笑顔でゴールする姿がとても印象的でした。結果は、男子の部は、サッカー部6チーム(49分35秒)が優勝。女子の部は、女子ビーチバレー部チーム(1時間16分28秒)が優勝。混合の部は、スペシャルデー学生委員会のスペデBチーム(55分30秒)が優勝し、各チームに賞状とトロフィー(後日、盾)が贈呈されました。

閉会式後は、学食で特製豚汁うどんや肉まんなど、温かな軽食が振舞われ、寒空の下で活躍した選手たちの空腹を満たしました。チーム一丸となってゴールを目指し、仲間と共に食事を囲む時間は、心に残る思い出になりました。



勢いよくスタート



ゴール目の階段



ゴールの瞬間



男子優勝チーム「サッカー部6」

教務課からのお知らせ(自由が丘・湘南)

2024年度より保護者向けサイト「履修・成績情報確認」を開設しております。

本サイトでは、ご子息・ご息女の成績情報(各履修科目の成績、修得単位数、GPA)や今学期の履修登録科目などをご確認いただけます。パソコン、スマートフォンからの閲覧が可能ですので、ぜひご利用ください。

